

<b>Beschlussvorlage</b>	Vorlage Nr.:	<b>X/1324</b>
	Verantwortlich:	<b>Thomas Bantel</b>
	Geschäftszeichen:	<b>552.11</b>

**Vereinsförderung; Hier: Zuschussantrag des Tennisclub Freistett für die Sanierung des Wasserschadens im Vereinsheim**

Beratungsfolge			
Gremium	Termin	Öff.-Status	Ergebnis
Ausschuss für Verwaltung und Finanzen	14.02.2023	öffentlich	Entscheidung

## Beschlussantrag

Der Ausschuss für Verwaltung und Finanzen berät in der Angelegenheit und spricht dem Gemeinderat eine Empfehlung aus.

Finanzielle Auswirkungen	Nein	x	Ja	Höhe:	
Haushaltsmittel stehen bereit	Nein		Ja	Höhe:	
Überplanmäßige/Außerplanmäßige Mittel erforderlich	Nein		Ja	Höhe:	
Folgekosten	Nein		Ja	Höhe:	
Ergänzende Erläuterungen zu den finanziellen Auswirkungen					

## Sachverhalt und Erläuterungen:

Mit Schreiben vom 08.03.2022 berichtete der Tennisclub Freistett, dass es im September 2021 aufgrund einer schadhafte Wasserleitung im Clubhaus zu einem Wasserschaden kam. Das austretende Wasser lief an den in der Wand verlegten Leitungen entlang. Die zu Beginn auftretenden Schimmelflecken zogen sich mit der Zeit durch mehrere Räume.

Um das Leck in der Wasserleitung zu finden mussten mehrere Wände aufgestemmt werden. Da sich der Schimmelbefall immer weiter verbreitete und dies auch als gesundheitsgefährdend eingestuft wurde hat der Verein unverzüglich mit der Behebung der Schäden begonnen. Im Schreiben des Vereins wird die Versäumnis der fristgereichten Antragsstellung auf Vereinsförderung (vor Beginn der Maßnahme) mit dieser Dringlichkeit begründet.

Die Arbeiten sollten zudem auch vor der im April 2022 beginnenden Saison abgeschlossen sein. Im Antrag vom 08.03.2022 wurde von einem Betrag in Höhe von 10.000 Euro ausgegangen.

Ein Mitarbeiter des städtischen Bauamtes nahm im März 2022 Kontakt mit dem Vorstand des Tennisclubs auf und nahm die Baustelle in Augenschein. Zu diesem Zeitpunkt waren bereits neue Sanitärleitungen verlegt. Es war zudem offensichtlich noch an mehreren Stellen Schimmelbefall vorzufinden. Der Verein berichtete, dass nach einer Bautrocknung noch Fliesen-, Sanitär-, Putz- und Malerarbeiten durchzuführen sind. Zum Saisonbeginn sollen diese aber abgeschlossen sein. Der Verein hat zugesagt eine Kostenaufstellung für die durchgeführten Arbeiten vorzulegen.

Die Kostenaufstellung beläuft sich nach Beendigung der Arbeiten auf insgesamt 16.507,94 Euro. Der Badische Tennisverband hat dem Tennisclub keinen Zuschuss gewährt. Laut Aussage des Vorstandes des Tennisclubs werden nur Beihilfen für Neuinvestitionen gewährt, nicht aber für Sanierungsmaßnahmen. Der Tennisclub beantragt einen Zuschuss in Höhe von 50 % der in der Kostenaufstellung aufgeführten Kosten.

**Anlagen:**

Antrag Tennisclub Freistett  
Kostenaufstellung Sanierung Clubhaus